
 

 

 

 

 
Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 05.09.2022 

 

AN/1583/2022 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Rat 08.09.2022 

Hauptausschuss 19.09.2022 
 

Raderschatt Unternehmensberatung Gebäudewirtschaft 

Wir bitten, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden Ratssitzung am 08.09.2022 zu set-
zen: 
 
Es wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten: 
 

1. In welcher Funktion war Herr Sven Raderschatt für die Stadt tätig? 
2. Ist die Tätigkeit von Herrn Raderschatt beendet, und wann wurde sie beendet? 
3. Welche weiteren externen Beratungs- und Organisationsfirmen und/oder Einzelpersonen (bspw. 

DCHP Consulting) waren zusätzlich in die Projekte involviert, in denen Herr Raderschatt für die 
Stadt tätig war? 

4. Welche Ergebnisse wurden erzielt? 
5. Wann ist mit einer Präsentation der Ergebnisse oder Konzepte zu rechnen? 

 
Begründung: 
 

Herr Sven Raderschatt ist laut Pressebericht des KStA vom 04.04.2018 als Berater der städtischen Ge-
bäudewirtschaft engagiert worden, um die damals seitens des KStA konstatierte „Schieflage“ der städti-
schen Gebäudewirtschaft zu korrigieren. Laut Berichts des KStA sollte Herr Raderschatt in den kom-
menden zwei bis drei Jahren die Probleme der Gebäudewirtschaft identifizieren und Strukturverbesse-
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rungsvorschläge hierzu unterbreiten. Kosten i.H.v. 250T EUR p.A. würde der Einsatz des Unterneh-
mensberaters kosten. 
 
Eine Recherche in der Datenbank des Ratsinformationssystems hat hierzu lediglich ein Ergebnis er-
bracht: am 12.11.2018 ist durch Herrn Raderschatt im Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft ein “Sach-
standsbericht Interimsmanager Gebäudewirtschaft“ mündlich anhand einer Beamerpräsentation erfolgt. 
Weitere Informationen konnten auf diesem Weg nicht erhalten werden. Deswegen die obige Anfrage. 
 
Wir weisen auf § 4 Abs. 6 GO Rat Stadt Köln hin. 
 
Michael Hock (Geschäftsführer der Die FRAKTION) 
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